



COLORIDO. Ball, Indonesia, Mayo 1º (Reuters). Usando camisas de vistosos colores, los presidentes Ronald Reagan, de los Estados Unidos; y Suharto de Indo-

nesia, intercambian "buenos deseos por sus respectivos países y por todo el mundo", durante un banquete en honor a Reagan, en el hotel Putri Ball.

## Heridos y presos en disturbios de Chile

Santiago, Mayo 10. (UPI). Militares dispararon hoy contra obreros y estudiantes en la principal avenida de esta capital cuando miles de personas convergieron desde temprana hora hacia la zona céntrica para celebrar el Día del Trabajo, hiriendo a tres personas, dijeron testigos.

Entre tanto, una emisora local dijo que se habían realizado 300 arrestos de manifestantes, entre ellos,

los líderes sindicales Manuel Bustos y Jorge Millán. Según testigos, tres personas fueron heridas por los disparos. Se dijo que entre ellos figura un hombre de 30 años, que recibió un balazo en un ojo cuando se hallaba a escasos metros del Palacio Presidencial, y otro que resultó herido en sus piernas. Docenas de personas fueron llevadas hacia autobuses llevando

—Pasa a la página 58—

## Desastre nuclear cubano teme E.U.

Nueva York, Mayo 1º (UPI). Expertos y analistas norteamericanos expresaron su preocupación ante un eventual accidente nuclear en dos reactores que la Unión Soviética construye en Cuba.

Porque un desastre nuclear cubano afectaría al territorio continental de Estados Unidos, se informó

hoy. El gobierno de Moscú está ayudando a Cuba a instalar dos reactores nucleares, diferentes al que sufrió el accidente en la planta soviética de Chernobyl. Según un informe publicado hoy en el "New York Times", los reactores

—Pasa a la página 29—

## Enfrentamiento en Filipinas

Manila, Mayo 10. (UPI). Partidarios del depuesto presidente filipino Ferdinand Marcos y del actual Gobierno, se enfrentaron hoy cerca de un parque donde la presidenta Corazón Aquino pronunciaba un discurso, durante un acto del Día Internacional del Trabajo, y 26 personas resultaron heridas, dijeron

fuentes médicas. Hablando ante unos 38 mil trabajadores en un discurso televisado a toda la nación, Aquino pidió a los líderes gremiales moderación "al ejercer el derecho a la huelga". Aquino dijo que la nación todavía intenta recuperar-

—Pasa a la página 9—

# Rusia pide más ayuda a Europa

Moscú, Mayo 10. (UPI). El gobierno soviético pidió hoy un incremento de la ayuda europea para controlar el violento incendio nuclear en un reactor.

Diplomáticos de Gran Bretaña, Finlandia, Holanda, Francia y Austria, fueron llamados hoy al Ministerio de Relaciones Exteriores soviético para ser informados sobre la gravedad del accidente.

Según un experto de Alemania Occidental, está emitiendo radiaciones mil veces

superiores a la de la bomba atómica lanzada en Hiroshima.

Se indicó que la nube radioactiva surgida del reactor en Ucrania derivaba hoy hacia el sur de Europa y los equipos soviéticos destinados a combatir la contaminación iniciaban su tarea cerca de la planta.

"Ahora todos dependemos de los caprichos del dios del viento", dijo el físico

—Pasa a la página 29—

# Mutismo soviético preocupa a Reagan

Ball, Indonesia, Mayo 10. (UPI). El presidente Ronald Reagan expresó estar "muy preocupado" por el desastre nuclear soviético.

Y fustigó hoy a Moscú por su "mutismo" en torno a ese grave accidente en la planta de Chernobyl.

Reagan había ofrecido ayuda técnica y humanitaria al líder soviético Mikhail Gorbachev, pero mientras éste expresó su aprecio, Moscú comunicó que sabía cómo enfrentar la catástrofe en la planta ubicada cerca de la ciudad de Kiev.

"Es cosa de ellos todo lo que les pasa", dijo Reagan a la prensa, al responder preguntas que se le hicieron durante una

sesión fotográfica tras una serie de reuniones diplomáticas al terminar su estadía de tres días en esta exuberante isla tropical.

Luego de una semana de viaje a través del Pacífico, Reagan se preparaba hoy a volar a Tokio, donde asistirá a la cumbre económica de siete países industrializados y sostendrá conversaciones privadas con cada líder.

El vocero de prensa de la Casa Blanca, Larry Speakes, dejó en claro que el accidente nuclear soviético, y la preocupación mundial en torno a ese asunto, no haría modificar los planes de viaje de Reagan.

—Pasa a la página 25—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTITANQUE. Marcella, Francia, Mayo 1º (Reuters). Este helicóptero de combate Panther, que es usado en lucha anti-tanque, apoyo de fuego, y transporte de tropas, es presentado por la compañía Aerospatiale, que lo ha diseñado con el propósito de mantener su posición de primera empresa exportadora mundial de estos aparatos.

## Violencia en Paraguay

Asunción, Mayo 1º (UPI). La policía paraguaya reprimió hoy con cachiporras, gases lacrimógenos y chorros de agua coloreada una marcha de 1,200 personas, miembros de un movimiento sindical opositor que intentó celebrar el Día del Trabajo, dijeron testigos.

La represión policial alcanzó incluso al obispo Melanio Medina que momentos antes había oficiado una misa en homenaje a los trabajadores, dijo el

sacerdote. No se informó inmediatamente sobre el número de víctimas. Se dijo que una persona había sufrido un ataque cardíaco.

Poco después de la misa, la columna del opositor Movimiento Intersindical de Trabajadores, que pre-

—Pasa a la página 25—

## Kremlin declina ayuda de E.U.A.

Washington, Mayo 1º (UPI). Con delicadeza la Unión Soviética declinó la oferta de ayuda hecha por el presidente Ronald Reagan para enfrentar el accidente del reactor nuclear en Ucrania, dijeron hoy funcionarios de Estados Unidos.

El secretario de Estado norteamericano George Shultz se quejó por la falta de detalles de parte del Kremlin en torno al accidente de este fin de semana en el reactor de Chernobyl, que dispersó radioactivi-

—Pasa a la página 9—

## Radiación ha disminuido

Londres, Mayo 1º (UPI). Una encuesta país por país en Europa muestra cómo se está enfrentando la amenaza que ofrece la radiación, y las siguientes son las repercusiones registradas hasta el momento.

Polonia: Los niveles de yodo radioactivo disminu-

yeron hoy considerablemente dijo el gobierno, aunque no presentó ningún dato. Aviones militares controlan la radiación en la alta atmósfera y las estaciones terrestres están a cargo de las pruebas en la superficie.

—Pasa a la página 38—

## Desastre nuclear amenaza cosecha

Bonn, Mayo 10. (UPI). La explosión de uno de los reactores de la planta nuclear Chernobyl en Kiev está despidiendo radiaciones mil veces mayor a la provocada por la explosión de la bomba de Hiroshima, pero el daño ocasionado al medio ambiente dependerá del clima, dijo hoy un cien-

tífico de Alemania Occidental.

El principal problema para los seres humanos, según los expertos, es el gran volumen de radiación ionizada que se desprende con la explosión y que es arrastrada por los vientos

—Pasa a la página 9—



ENSAYA BAILE. Ball, Indonesia, Mayo 1º (AP). La primera dama de los Estados Unidos, Nancy Reagan, ensaya pasos de baile indonesio, que le muestran danza-

rinas ballenas, ataviadas con su atuendo tradicional. El baile es presentado durante un acto cultural cerca del hotel donde se alojan los esposos Reagan.